



MILENIO TELEVISION

04/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Hospitalizan a Olga Sánchez Cordero

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- Han hospitalizado a la ministra en retiro y **legisladora Olga Sánchez Cordero**, me permito leerle lo que puso en redes sociales: “El día de ayer, tras las reuniones que tuvimos en la **Cámara de Diputados**, comencé a sentirme mal. Hoy muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tuve hace tiempo.

“Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EclFSd4yfAlCvFivDg8EF7YBX0YNUFPwhkgRLLJS0I_VmVA?e=412jgx